
 

 

Procès-verbal 
Du CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
De l’école Paul-VI 
Séance du 28 septembre 2011  
 
Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 28 septembre  2011 à 
19 : 00, dans la bibliothèque de l’école, située au 666, Le Laboureur, Boucherville. 
 
Étaient présents 
 Madame Nathalie Roy, parent 

Madame Sylvie Béchette, parent 
Monsieur Claude Bissonnette  
Madame Josée Hamel (représentante de l’OPP) 
Madame Mélanie Gilbert, représentante du personnel et du service de garde 
Madame Marie Sylvie Laurin, enseignante 
Madame Brigitte Archambault, enseignante 

Participait également 
 Madame Christyne Tremblay, directrice  
Étaient absents 

Madame Marie-Christine Brunet, enseignante 
Monsieur Dominique Bédard, parent 
Monsieur Alexandre Thibodeau, parent 

 
1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE À 19 H 05 

Madame Christyne Tremblay, préside l’assemblée 
 Ouverture  après avoir constaté qu’il y a quorum.  
 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
CE 11-12-792 Il est proposé par Madame Mélanie Gilbert, appuyé par Monsieur Claude 

Bissonnette  et résolu que l’ordre du jour soit adopté sans aucune 
modification. 

  
  

     3. Présentation des membres du C.É 2011-2012  
 Tous les membres se sont présentés en quelques phrases. 
 
   
     4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 

DU 15 juin 2011 
 4.1 Lecture et adoption 
  
 
4.2  SUIVI des actions 
 
Madame Christyne Tremblay présente le rapport d’activité     

 



 

 

     
 

5. ÉLECTION 
 
  5.1     à la  présidence :   Aucun membre n’est intéressé par le poste  

 5.2     à la vice-présidence : Aucun membre n’est intéressé par le poste 
            Nous ferons un sondage par courriel aux membres absents.     
5.3     au secrétariat :           Madame Sylvie Béchette  
5.4     à la trésorerie    :            Madame Chrityne Tremblay. 

 
  6 PAROLE AU PUBLIC 
  Deux parents se questionnent sur l’anglais accru dans  notre école. Ils 

voudraient savoir qu’est-ce que notre école est prête à faire pour  que les enfants 
profitent de plus d’anglais. 

 
  Madame Tremblay explique brièvement aux parents la vision de l’anglais 

 renforcie. Elle s’engage à s’informer auprès de Mme Proteau des critères de la 
 Commission scolaire des Patriotes. Madame Tremblay fera un suivi. 

   
 7. AFFAIRES COURANTES 
CE 11-12-793 7.1 Règles de fonctionnement 

Madame Christyne Tremblay présente et fournit les explications aux membres 
sur les règles de fonctionnement.  
Il est proposé par Madame Marie Sylvie Laurin et appuyé par 
Madame Nathalie Roy et résolut que les règles de fonctionnement 2011-2012 
soient adoptées. 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

 
7.2  Calendrier des rencontres 

Madame Christyne Tremblay présente le calendrier des rencontres. (Voir 
document qui sera envoyé aux membres par courriel.) 

7.3  Règle de régie interne 
Madame Christyne Tremblay présente le tableau des règles et régie interne de 
l’école Paul-VI  (voir document). 

CE 10-11-794 Il est proposé par Madame Sylvie Béchette  et appuyé par 
Madame Nathalie Roy et résolu que le tableau des règles et régie interne de 
l’école Paul-VI  2011-2012 soit  approuvé. 

    ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
7.4       Dénonciation 

Madame Christyne Tremblay remet à tous les membres du CÉ une feuille de 
dénonciation. 
 
 
 
 



 

 

7.5  Service de Garde 
 Madame Mélanie Gilbert nous énumère les différentes activités que le service   
 de garde aimerait offrir aux élèves.  
       
   - Que les enfants du préscolaire puissent aller prendre une marche dans le  
              quartier sur l’heure du dîner. 
 - Sortie à la Maison des jeunes pour 5e et 6e année.(2 blocs de sortie 
 1er octobre @ décembre 2011  2e mars @ fin avril 2012. 
   Des frais de 2.50 $ seront demandés transport minibus tous les jeudis. 
 - Activité piscine Varennes style parascolaire : Les jeudis de la fin des classes 
  jusqu’à 17hres. 
  - (possibilité d’une activité inter-école Boucherville…à suivre). 
 - Activité inter-école soccer Boucherville (comme les années passées). 
 - Autorisation des friandises pour des fêtes spéciales au service de garde le midi 
 (Halloween)… 
 - Fête de Noel d'antan (comme l’année dernière) + Marché Champêtre de Noel
 (Profit au Club des petits déjeuners.) 
 

CÉ 11-12-795 Il est proposé par Madame Mélanie Gilbert et appuyé par 
Madame Sylvie Béchette  et résolu  que les sorties du service de garde soient 
approuvées. 

    ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
7.6 Dérogation pour politique alimentaire.   
Une dérogation au niveau de la politique pour quatre fêtes : Halloween, Pâques, St-
Valentin et Noël est demandée pour l’année 2011-2012.  
 
 
7.7 Rapport annuel 2010-2011 (doc. Inclus) 
       Madame Christyne Tremblay présente le budget 
 
7.8 Plan d’action de CE 2011-2012 
 Madame Tremblay fait un survol du plan d’action le document nous sera 
           envoyé par courriel dans les prochains jours. 
 
7.9 Budget du conseil d’établissement 
     Mme Tremblay nous indique qu’un montant total de 1000.00 $ pour le budget 
 2011-2012. 
 Madame Tremblay suggère que le kilométrage de certaines personnes soit 
 remboursé. Ce sera à même ce montant que nous rembourseront les membres. 

 Il est proposé par Madame Marie Sylvie Laurin  et appuyé par 
Monsieur Claude Bissonnette  et résolut que le budget de 1000 $ soit approuvé. 

    ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 
 
 
 



 

 

 
7.10     M.E.L.S. 

7.10.1. Aide aux devoirs.  
Il est dit par Madame Christyne Tremblay que le processus pour l’aide aux 
devoirs est en marche. Il débutera sous peu. 
 

7.10.2. École en forme et en santé. 
Madame Carole a reconduit l’activité de volley-ball avec les élèves de 6e année. 
L’activité commencera le 3 octobre 2011. 

7.11   Activités éducatives complémentaires en octobre. 
           Les 1res années visiteront la Ferme du bassin en octobre. 

    Les 3es années se rendront à la bibliothèque de Boucherville dans le but                       
    de s’initier et d’apprendre le fonctionnement de la bibliothèque 

CE 11-12-796                Il est proposé par Madame Marie Sylvie Laurin et appuyé par Madame  
     Sylvie Béchette et résolu que les activités complémentaires en octobre 2011       

    sont approuvées. 
    ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ. 

   
             
8. Information 
         
  8.1 Parole a la directrice 
        Madame Christyne Tremblay a présidé l’assemblée, et elle n’a rien 
         d’autre à ajouter. 
   
 

8.2 Parole aux représentants du personnel. 
Madame Marie Sylvie Laurin partage son enthousiasme de faire partie d’une 
école comme Paul-VI. 

            Madame Brigitte Archambault nous fait part des bons côtés d’avoir des 
 stagiaires avec eux. Elle trouve cette période très enrichissante. 
 

8.3 Parole au membre de OPP 
Madame Josée Hamel nous résume la soirée photo de famille. Tout s’est très 
Bien déroulé.    
Madame Hamel nous parle aussi des effets scolaires. Ce service offert à très 
bien fonctionné. 
 
8.4 Parole au membre  
Madame Nathalie Roy nous informe qu’il y eut une assemblée extraordinaire, il 
y a eu recommandation de deux (2) commissaires. 
 
8.5    Parole au président 

             Il n’y a pas de président pour l’instant. 
 
 



 

 

 Levée de l’assemblée 21.36 


